

Weihnachtsgrüße aus der GLS



An alle
Schülerinnen und Schüler der GLS
Eltern der Schülerinnen und Schüler der GLS
Freunde und Förderer der GLS

Gesamtschule
Leverkusen
Schlebusch

Sekundarstufe I und
Sekundarstufe II



21.12.2021

Ophovener Str. 4
51375 Leverkusen

fon: 02 14 - 310 17 - 0
fax: 02 14 - 310 17 - 79

info@gls-lev.de
www.gls-lev.de

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,
sehr geehrte Damen und Herren,

nun haben wir es tatsächlich bald geschafft und die Weihnachtsferien erreicht – am Ende eines besonderen Jahres: Corona in der ganzen Welt, Hochwasser in NRW und eine Explosion in Leverkusen, Schulschließung zu Beginn des Jahres an der GLS, das sind die Dinge, die uns in 2021 sehr betroffen gemacht haben. Trotzdem ist es uns gelungen, den „Normalbetrieb“ in der Schule wieder aufzunehmen und weiterlaufen zu lassen. Allen Eltern, Lehrkräften, Ehrenamtlerinnen und Ehrenamtlern, Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in der Verwaltung und im Gebäudemanagement und nicht zuletzt allen Schülerinnen und Schülern, die dazu beigetragen haben, von uns ein ganz herzliches Dankeschön.



Im zurückliegenden Jahr hat sich an der GLS viel verändert, um nur einige Beispiele zu nennen:

- Die Digitalisierung des Lehrens und Lernens ist vorangekommen,
- unser Neubau ist fertig geworden und konnte bezogen werden,
- wir haben eine neue stellvertretende Schulleiterin und eine neue Abteilungsleiterin 5/6,
- in der gymnasialen Oberstufe unserer Schule werden aktuell die Studienzeiten erprobt, eine für viele neue Form des eigenständigen selbstverantwortlichen Lernens,
- bei Eltern, Lehrkräften sowie Schülerinnen und Schülern beliebte Kolleginnen und Kollegen sind im Sommer 2021 in den Ruhestand gegangen und
- zahlreiche neue Lehrkräfte haben sich 2021 für die GLS als ihren neuen beruflichen Mittelpunkt entschieden.



Auch im vor uns liegenden neuen Jahr stehen weitere Entwicklungen an:

- Die Sporthalle wird saniert, wir werden zu anderen Hallen in Leverkusen reisen,
- die Remigiusschule zieht Anfang Februar zurück nach Opladen und wir wieder in den Neubau,



- die Infrastruktur (WLAN & Co.) mit Mitteln aus dem Digitalpakt wird aktuell von einer Firma geplant, vorbereitet und Mitte des Jahres 2022 ausgebaut,
- zum 01.02.2022 bekommen wir sechs weitere neue Lehrkräfte
- ...

Das neue Jahr wird also wieder spannend und herausfordernd. Wir tun alles, damit diese Herausforderungen gemeistert werden und damit alle am Schulleben Beteiligten gesund bleiben. Gemeinsam schaffen wir das, da sind wir sehr zuversichtlich.

Wir können uns nun auf eine besinnliche Zeit des Jahres, eine kleine Auszeit und auf schöne Stunden im kleinen Kreis mit Menschen, die uns besonders am Herzen liegen, freuen. Wenn wir alle von Politik und Wissenschaft empfohlenen Regeln im Zusammenhang mit den Kontaktbeschränkungen halten, sehen wir uns ab dem 10. Januar 2022 voll froher Erwartungen auf ein neues Jahr wieder.

Bleiben Sie vorsichtig, umsichtig und zuversichtlich:

„Am Ende ist alles gut.

Wenn es noch nicht gut ist, ist es auch noch nicht das Ende.“

Wir wünschen allen eine gesegnete und ruhige Weihnachtszeit sowie ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2022, das hoffentlich viele glückliche Momente beschert.

Herzliche Grüße



Bruno Bermes
Schulleiter



Simone Gaul
Organisationsleiterin



Andreas Brenken
Didaktischer Leiter



Anna Schneider
Abteilungsleiterin 5/6



Elke Serafin
Abteilungsleiterin 7/8



Kerstin Brenken
Abteilungsleiterin 9/10



Birgit Gerdes
Abteilungsleiterin Sek. II